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Travailler ensemble pour construire et vivre mieux

L’agence d’architecture granvillaise JVArchi & Associés compte de nombreuses 

références en logement privé et maison individuelle et travaille également dans divers 

domaines : bâtiments publics, logement collectif et participatif, tertiaire... Sa priorité 

est de satisfaire une clientèle à la recherche de nouveaux espaces de qualité où les 

matériaux et les univers sont en harmonie, en préservant une sensibilité écologique. 

JVArchi 
& Associés

Granville-based architecture agency JVArchi & Associates 
boasts a diverse portfolio of private homes, public buildings, 
collective properties and community projects. Their priority 
is in quality construction whose materials and aesthetics are 
in harmony with the environment.

“What distinguishes JVArchi & Associates is our environ-
mental approach. We value comfort and wellbeing while 
limiting our carbon footprint.” Created in 1997 by architect 
Juliette Vuillermoz and joined in 2016 by architect Charline 
Pontillon and administrative supervisor David Bonjour, today 
the agency counts two young architecture graduates and a 
foreman.

“Ce qui nous distingue chez JVArchi & Associés c’est notre démarche 
environnementale. Notre positionnement est orienté vers le confort et 

le bien-être tout en limitant l’impact carbone”, résument d’une seule voix les 
trois associés. Créée en 1997 par Juliette Vuillermoz, architecte, rejointe en 2016 
par Charline Pontillon architecte, et David Bonjour, responsable administratif, 
l’agence granvillaise compte aujourd’hui deux jeunes diplômées en archi-
tecture et un conducteur de travaux économiste de la construction. “Chacun 
de nos projets est unique”. Passionnés et pragmatiques, tous s’engagent à 
répondre au mieux aux besoins de leurs clients, dans une démarche globale 
et personnalisée, alliant qualité constructive autant qu’esthétique.

Agence d’Architecture spécialisée dans le développement durable, l’habitat 
écologique et bioclimatique, JVArchi & Associés est guidée par un principe 
de sobriété architecturale, tant sur la conception formelle que sur les 
matériaux. Elle favorise le biosourcé (murs en terre crue, en paille, en 
bois) et la haute performance de l’enveloppe bâtie. La qualité des parois 
permet de mieux gérer les variations de températures, l’hygrothermie du 
bâtiment reste stable, avec une bonne qualité d’air et d’acoustique pour 
assurer bien-être et confort optimal. Cette démarche s’applique autant à 
la construction neuve qu’aux projets de rénovation. L’équipe travaille avec 
des partenaires fiables et reconnus parmi les entreprises locales.
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L’agence granvillaise accorde une attention particulière 
à l’insertion du projet dans son site, avec une grande 
expertise du bord de mer et un choix de matériaux 
pérennes et élégants.  Les ouvertures sont étudiées pour 
amener un maximum de luminosité et de perspectives 
tout en maîtrisant le rayonnement solaire - et donc la 
chaleur - selon les saisons. Elle travaille également sur 
l’ergonomie des espaces, pour proposer des dispositions 
faciles à utiliser.
Dialogue et sur-mesure sont deux principes-clés de la 
démarche de JVArchi. 
“Nous privilégions la discussion afin de proposer des 
solutions qui conviennent à chacun tout en maîtrisant 
le budget. Le projet est abouti quand il y a adéquation 
entre le rêve et la réalité”. JVArchi & Associés vous accom-
pagnera tout au long de votre projet, vous assurant un 
suivi permanent et une écoute attentive. 

Des projets uniques, aux détails soignés pour une architecture de qualité

Passionate and pragmatic, they are guided by a principle of architectural simplicity for new construc-
tions and renovation projects alike. They favour biosourced materials, like walls in earth, straw and 
wood, which are better at managing variations in temperatures. Thus, the ambient temperature 
and indoor humidity levels remain stable, with good air quality and acoustics.

The agency pays special attention to a project’s integration with its surroundings, particularly in 
coastal areas. Openings are designed to invite a maximum of brightness and views, all while opti-
mizing the exposure of direct sunlight. The ergonomic design of the space is also taken into consi-
deration for easy-to-use layouts. Harmony from every angle is their approach: “A project is complete 
only when we have achieved a balance between dream and reality.” Trust JVArchi & Associates to 
support you every step of the way toward realising your dream project.

JVARCHI & ASSOCIÉS
13 rue Georges Clémenceau, 
50400 Granville
02 33 50 80 59
www.jva.archi
contact@jva.archi
Instagram : jvarchi_et_associes
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